

## Quiere Brasil mayor apertura (Reforma 14/02/12)

Quiere Brasil mayor apertura (Reforma 14/02/12) Solicita el gobierno sudamericano a México adelantar el acceso para la entrada de vehículos pesados y abrir cupos a la importación Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 febrero 2012).- Para evitar denunciar el Acuerdo de Complementación Económica número 55 (ACE 55) Brasil presentó tres peticiones al Gobierno de México: permitir el acceso de vehículos pesados, abrir cupos de importación a productos varios e incrementar el contenido de reglas de origen en vehículos ligeros. Los detalles exactos de lo que los brasileños pretenden se darán a conocer el 17 de febrero, pero al momento esos son los puntos sobre los cuales Brasil sondeó posibilidades con las autoridades mexicanas, explicó Francisco de Rosenzweig, subsecretario de Comercio Exterior de Economía. "Brasil ha mostrado ciertas inquietudes en cuanto a la estructura del ACE 55; el Presidente Calderón tuvo una conversación con la Presidenta Rousseff la semana pasada y nos instruyó para reunirnos con las autoridades brasileñas con el propósito de escuchar sus inquietudes y conocer aquellos aspectos en donde las autoridades brasileñas consideran que es necesario o conveniente revisar el ACE", precisó en entrevista. El primer tema que los brasileños solicitan es adelantar a 2016 la apertura mexicana de vehículos pesados procedentes de Brasil, especialmente en unidades de carga y pasajeros, en lugar de hasta 2020. El segundo asunto que buscan los brasileños es que el País permita más acceso de autopartes, mientras que la tercera petición trata sobre la modificación de reglas de origen para poder incrementar el contenido de autopartes con origen extranjero dentro de los vehículos exportados. "Tenemos que explorar propuestas que puedan incrementar las ventas de Brasil a México con el fin de lograr un equilibrio en la balanza comercial, lo que es un tema mucho más complejo, y por lo tanto, tenemos que analizarlo a fondo una vez que lleguen los detalles para posteriormente discutirlo con el sector productivo nacional mexicano", explicó de Rosenzweig. Sin embargo, al momento, la Secretaría de Economía se reserva emitir algún comentario para aceptar o declinar lo que el Gobierno de Brasil plantea hasta que no existan detalles más específicos sobre los cuales poder elaborar. La semana pasada, el titular de Comercio Exterior de México viajó a Brasil, acompañado por empresarios del sector automotriz a quienes concierne una posible denuncia del acuerdo, para encontrarse con sus homólogos de Industria y de Comercio Exterior, con el fin de discutir el futuro del acuerdo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo